
Herr Knülle merkte an, dass die Gebührenanhebungen auf Grund der Rechungsergebnisse jetzt 
vorgenommen werden müssten. Weitere Erhöhungen sollten durch entsprechende 
Ausgabenreduzierungen kompensiert werden um weitere Belastungen der Bürger zu verhindern.  
 
Herr Dr. Büsse wies darauf hin, dass im Bereich des Schmutzwassers die Gebühren seit 2004 
nahezu unverändert geblieben seien.  
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


